

Melgar, Roa, Belorado y Lerma ponen buses nocturnos durante el verano

Se trata de una iniciativa realizada en colaboración con la Diputación con el objetivo de facilitar a los jóvenes el desplazamiento a los pueblos que tener que uso el coche particular

B.G.R.

Evitar los accidentes de coche en los desplazamientos por la provincia durante noches concretas de verano que coinciden con momentos de especial afluencia a los pueblos, bien por la celebración de fiestas o por los periodos de mayor coincidencia de vacaciones. Ese el objetivo que programa que ha puesto en marcha la Diputación, a través del Instituto para el Deporte y la Juventud (IDJ) y del departamento de Bienestar Social, en colaboración con los ayuntamientos de Melgar de Fernamental, Belorado, Roa y Lerma. El coste de la iniciativa, gratuita para sus usuarios pero con límite de plazas, asciende a 18.000 euros, que la Diputación aporta a los ayuntamientos beneficiarios para que éstos gestionen la contratación de los autobuses y su disponibilidad. Así, son las propias localidades las que eligen las rutas a seguir, bien desde la capital o por los pueblos de la zona.

Por ejemplo, en Melgar de Fernamental serán los días 11 de julio, y 1 y 22 de agosto cuando el autobús partirá de la plaza del Mío Cid de la capita a las diez de la noche para regresa desde la villa a las seis de la madrugada.

En el caso de Belorado, el autobús recogerá a los jóvenes de las poblaciones del entorno los días 25 de agosto, 4 y 5 de septiembre entre las doce y la una de la madrugada y con vuelta sobre las siete u ocho de la mañana. A estas fechas se une la del 29 de septiembre, con un vehículo que trasladará a los jóvenes beliforanos a las fiestas del barrio de San Miguel de Pedroso.

El presidente del Instituto para el Deporte y la Juventud (IDJ) y alcalde de Belorado, Luis Jorge del Barco, explica que se trata de un proyecto piloto que en función de la respuesta que tenga este año se pensarán en su extensión durante próximos veranos. Además, el diputado provincial añade que se han distribuido cartas ofertando el servicio de autobús nocturno a todos los pueblos de la provincia con más de 1.000 habitantes, habiendo respondido de forma positiva tan solo las poblaciones de Melgar de Fernamental, Lerma, Belorado y Roa.

'Ven Melgar'

'Este verano ven a Melgar d.f.' es el slogan de la campaña organizada por la Agencia de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Melgar, con la colaboración de centro de Iniciativas Turísticas, la Diputación y la Junta, además de numerosas empresas, con el fin de atraer a los joven de la capital y provincia. La oferta de ocio para los fines de semana de julio y agosto incluye conciertos, teatro y todo tipo de actuaciones, además de una ruta de tapas por los establecimientos de la ciudad. Los días 11 de julio, y 1 y 22 de agosto, los interesados podrán desplazarse a Melgar en el autobús gratuito financiado por la Diputación. El día 11 de julio está previsto, a partir de las 00.30 horas, un espectáculo de gogos y drag queens, mientras que el día 1 de agosto está programada una representación de la obra A media luz los tres y el espectáculo Patas arribas, de malabares y fuego. El día 22 la oferta es de noches flamencas y caravana de mujeres.

Al margen de estos espectáculos, el Ayuntamientos melgareense ha programado una interesante oferta de actividades de ocio y tiempo libre, con rutas por la comarca, conciertos de todo tipo, deportes, talleres, exposiciones, cursos, excursiones y paseos en bicicleta, a caballo o andando por los caminos de sirga del Canal de Castilla y paseos en el barco San Carlos de Abánades.



La oferta de Melgar incluye viajes en barco por el Canal de Castilla.

A.R.